

nait-sens

<http://www.nait-sens.ch>

L'association nait-sens a le plaisir de vous inviter, à la suite de son assemblée générale, à une présentation des doulas :

Jeudi 28 mai 2015 à 20h30

« Qui sont les doulas, que font elles, pourquoi et comment ? »

Par Mélanie Dufaux, maman, doula, ingénieur en matériaux, membre des comités de l'association suisse des doulas et de nait-sens



Cette présentation sera suivie, à 21h30, de discussions informelles autour d'un apéritif sous forme de buffet préparé par notre comité.

Lieux : salle 2424 de la maternité du CHUV, Av. Pierre-Decker 2, 1011 Lausanne

Prix : Entrée libre, sans inscription, tout public. Nous passerons un chapeau à la fin pour notre association.